

Die Klasse 2a in der Bücherei

Am Freitag, den 08.11.19, besuchten wir die Gemeindebücherei. Frau Knopp und ihre Helferinnen erwarteten uns bereits.



Zuerst mussten wir Buchstaben nach dem ABC ordnen – eine wichtige Voraussetzung, um Autoren in den Regalen finden zu können.



Dann gab es verschiedene Superhelden-Aufgaben zu erfüllen.
Die waren natürlich nicht ganz einfach...



... - aber oft auch richtig lustig!



Danach waren wir gut vorbereitet für die wichtigste Heldentat:
das Lesen.



Zum Glück konnten wir uns die Bücher auch ausleihen.



Hinterher hatten wir jedenfalls eine Menge zu erzählen...



Susanne Keller und die Klasse 2a